



Sección

Producción de petróleo en Colombia. Foto: Ministerio de Minas y Energía.

6 de feb de 2023 09:50

Cae la producción de petróleo colombiano por bloqueos en el Meta

Red+ Noticias | Reuters | Bogotá

Las protestas en el Meta impiden la movilización de más de 5.332 trabajadores por la vía entre Puerto Gaitán y Rubiales.

La producción petrolera de Colombia disminuyó en más de 49.500 barriles promedio día (bpd) debido a un bloqueo de carreteras en el oriente del país, alertaron este lunes varias empresas del sector, incluida la estatal [Ecopetrol](#).

Los bloqueos, que completan siete días, impiden la movilización de más de 5.332 trabajadores y sus familias por la carretera entre Puerto Gaitán y Rubiales, en el departamento del Meta, afectando el ingreso del combustible necesario para el funcionamiento de las operaciones de las empresas, así como el paso de víveres y alimentos.

"La afectación en las operaciones petroleras en el Meta está impactando la carga de las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja, lo cual pone en riesgo el suministro de combustibles líquidos en Colombia y otros países a los que exportamos", explicaron en un comunicado [Ecopetrol](#), su filial Hocol, así como la española Cepsa y la canadiense Frontera Energy.

Le recomendamos leer: [El dólar en Colombia inicia la semana por encima de \\$ 4.700](#)



Foto: Reuters.

La producción promedio anual de petróleo de Colombia, entre enero y noviembre de 2022, fue de 750.925 barriles diarios, según estadísticas del Gobierno Nacional.

El Ministerio de Minas y Energía y la Policía Nacional no respondieron inmediatamente a las peticiones de comentarios por parte de Reuters.

A finales de enero, [Ecopetrol](#) anunció que reduciría su carga en la refinería de Barrancabermeja de 230.000 bpd a 210.000 bpd por cuenta de las protestas de habitantes de la región del Magdalena Medio.

Le puede interesar: [Bácar en reales ganado por el sector minero colombiano: \\$ 6.13 billones en 2022](#)

NOTICIAS DESTACADAS



Internacional

Más de 800 personas muertas en Siria por terremoto con epicentro en Turquía



Internacional

Catastrófico terremoto de magnitud 7,8 estremece Turquía; más de 1.600 muertos



Política

Bajonazo de la imagen favorable del presidente Gustavo Petro en encuesta



Deportes

Mundial de Clubes: Al Hilal, la prueba de fuego de un Flamengo ávido de gloria



Colombia

¿Globo chino pasó por territorio aéreo colombiano?

 **Frontera Energy**
@FronteraEnergy · Seguir



Junto con @ECOPETROL_SA, #Hocol, @Tecpetrol y @Cepsa manifestamos preocupación por el bloqueo en Puerto Gaitán que pone en riesgo a más de 5.332 trabajadores de la industria y la producción de cerca de 49.500 barriles de petróleo por día @MinInterior



Comunicado a la opinión pública de Ecopetrol, Frontera Energy, Hocol, Tecpetrol y Cepsa

Puerto Gaitán (Meta), 6 de febrero de 2023. Las empresas de la industria de hidrocarburos, que operan en Puerto Gaitán (Meta): Ecopetrol, Frontera Energy, Hocol, Tecpetrol y Cepsa, manifiestan su profunda preocupación por las graves consecuencias sociales y económicas que está generando el bloqueo de la vía que conduce de Puerto Gaitán a la vereda Rubiales, que ya completa 7 días, afectando a los habitantes del departamento del Meta y a las compañías.

Son más de 5.332 trabajadores del sector y sus familias perjudicados, que se suman a los de otras actividades productivas, a quienes se les está violando el derecho al trabajo y a la movilidad, impidiéndoles, de manera ilegal, el ingreso y salida de sus sitios de trabajo. La industria de hidrocarburos se solidariza con ellos y con los demás habitantes de la zona.

Los derechos humanos de todos los que hacen parte del territorio deben ser garantizados. Los impactos sociales y económicos son enormes, teniendo en cuenta que los manifestantes están negando el paso de viveres y alimentos, además del combustible necesario para el funcionamiento continuo de las operaciones de las empresas que a la fecha están dejando de producir más de 49.500 barriles por día.

Adicionalmente, la afectación en las operaciones petroleras en el Meta están impactando la carga de las refineras de Cartagena y Barrancabermeja, lo cual pone en riesgo el suministro de combustibles líquidos en Colombia y otros países a los que exportamos.

9:15 a. m. · 6 feb. 2023



 111  Responder  Compartir

[Leer 10 respuestas](#)